

Anfrage aus dem Stadtrat, den Ausschüssen oder Beiräten		Anfragen-Nr: Verantwortlich: Fragesteller: Datum:	ANF-23/0667-32.0 Bürger- und Ordnungsangelegenheiten StRin Häcker 19.09.2023
Status	öffentlich		
Betreff	Mobile Geschwindigkeitsanzeigen (eingebracht im Stadtrat am 19.09.2023)		

Um Fahrzeugführer im Bereich von Schulwegen und vor Kitas verstärkt auf ihre Fahrverhalten aufmerksam zu machen, sind Geschwindigkeitsanzeigen bzw. Anzeigen mit entsprechenden Hinweisen (z. B. Smileys) ein bewährtes Mittel. Sie dienen damit der vorbeugenden Sicherheit. Leider scheint die Anzahl der in Pirna zur Verfügung stehenden mobilen Geräte nicht ausreichend zu sein.

1. Über wie viele derartige mobile Geschwindigkeitsanzeigen bzw. Anzeigen mit entsprechenden Hinweisen (Smileys) verfügt die Stadtverwaltung?
2. An welchen Straßen sind diese derzeit im Einsatz?
3. Gibt es festgelegte Zeiträume für den Einsatz an diesen Stellen und wenn ja, welche?
4. An wie vielen Standorten besteht nach Kenntnis der Stadtverwaltung der Bedarf für derartige Anzeigen?
5. Gibt es für diese Standorte ein „rotierendes System“ für den Einsatz der Geräte?
6. Ist die Anschaffung solcher Geräte geplant? Wenn ja, wie viele und bis wann?

Antwort der Verwaltung vom 26.09.2023

Zu 1. Neben den 8 längerfristig installierten Geschwindigkeitsanzeigen im Stadtgebiet gibt es eine mobile batteriebetriebene Anzeige, welche wechselnd an verschiedenen Standorten eingesetzt werden kann.

Zu 2. Derzeit erfolgt der Einsatz an der Brückenstraße in Richtung Stadtbrücke.

Zu 3. Der Einsatz erfolgt bedarfsgerecht ohne festgelegte Zeiträume.

Zu 4. Der subjektive Bedarf nach Geschwindigkeitskontrollen und -anzeigen besteht vielerorts, ohne dass sich besondere Schwerpunkte herauskristallisieren.

Zu 5. Ein Rotationsprinzip gibt es hier nicht.

Zu 6. Konkrete Planungen dazu gibt es bisher nicht. Einzelne Neuanschaffungen werden aber generell nicht ausgeschlossen.

Frank Lorenz
Fachgruppenleiter
Bürger- und Ordnungsangelegenheiten